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24/SVV/0955 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Pflege der Grünflächen an der Anni-von-Gottberg-

Straße 

Einreicher: 

Fraktion AfD, Stadtverordneter Chaled-Uwe Said 
Datum 

10.09.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

25.09.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
 
Immer wieder wird insbesondere von Bewohnern des Stadtteils Kirchsteigfeld Kritik am 
Zustand der öffentlichen Grünflächen in der Anni-von-Gottberg-Straße vor dem lokalen 
Supermarkt geäußert. So gab es einst Baumbestand und Büsche. Auf Parkflächen wurden 
zwischenzeitlich Baumersatzpflanzungen vorgenommen. 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie kann der Zustand der öffentlichen Grünflächen in der Anni-von-Gottberg-Straße 
verbessert werden? 
 
Anlagen: 
Keine 
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